
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „Tessi“ vom 14. Februar 2012 um 13:52

Eigentlich hätte es mehrere Antworten gegeben Ich hab den Dicken gewählt wegen -> top
Anhängelast zum ziehen der Pferde -> im Kofferraum ist genug Platz für zwei Westernsättel ->
wenn mal Feld und Wiese ruft kann ich auch mal über die Koppel fahren ohne Angst zu haben
dabei hängenzubleiben und weil ich mich bei der ersten Probefahrt sofort in den Dicken verliebt
habe weil man sooooo schön eingepackt sitzt und er super leicht zu händeln ist.
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